



Síntesis de medios

30 de abril de 2021

Primeras Planas

Preparan el plan “Juanita Salgado”
Suman 70 asesinatos vinculados al proceso electoral
Patrimonio de consejeros, bajo lupa de la UIF
La cargada va con hija de Félix y Nestora se queja de “herencias”
Va AMLO por una reforma que elimine entes autónomos
Retrasan padrón, estados y DIF... y dejan sin apoyo a huérfanos por Covid
Quieren al INE en el banquillo
Sacerdotes piratas
Nestora: no somos monarquía para heredar coronas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Registro de datos biométricos permitirá indagar casos de secuestro y extorsión: SSC

Mandos de la SSC local se pronunciaron a favor de la creación del Padrón Nacional de Usuarios de Telefonía Móvil, en el que los dueños de celulares deberán registrar sus datos biométricos, al asegurar que dará mayores elementos para realizar la investigación en delitos como secuestro y extorsión. El director de **Manejo de Crisis y Negociación en casos de Secuestro y Extorsión de la SSC**, Alfredo Almora, dijo que la delincuencia se actualiza para cometer fraudes en contra de la ciudadanía. [La Jornada](#)

El GCDMX da a conocer el Operativo de Lluvias 2021

El GCDMX informó el inicio del Operativo de Lluvias 2021 a fin de coordinar acciones para reducir los riesgos por la acumulación de precipitaciones pluviales, con el apoyo de 120 campamentos integrados por brigadas de diversas dependencias. **La Secretaría de Seguridad Ciudadana** participa con 400 motociclistas, 500 patrullas, mil 400 elementos, 200 cámaras, un helicóptero; y 85 equipos hidroneumáticos en las 16 alcaldías. [La Crónica de Hoy](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

Atienden a 2 aguilillas de Harris

El granizo provocó lesiones en dos águilas que anidaban en el Parque Álamos. Fueron ayudadas por elementos de la **PBI** quienes las entregaron a la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Excélsior](#)

Vendían narcóticos y extorsionaban en la Cuauhtémoc

Tres sujetos señalados como narcomenudistas y generadores de violencia en Tepito fueron detenidos en Avenida del Trabajo y Francisco Díaz de León, en la colonia Morelos. [Ovaciones](#)

Dedicadas a la venta de drogas, arrestan a tres

Policías capitalinos detuvieron en calles de la colonia Molino de Santo Domingo a tres mujeres y un hombre en posesión de marihuana, cocaína en piedra y dinero en efectivo. [Ovaciones](#)

Dos narcomenudistas son detenidos en la Doctores

Dos sujetos relacionados con la venta y distribución de narcóticos fueron detenidos por policías capitalinos en Eje 3 Sur y Cuauhtémoc, colonia Doctores. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)

Pareja es consignada por robos en provincia y CdMx

Dos personas imputadas de robo a domicilios en la CDMX, Puebla y Quintana Roo, fueron detenidas por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

30 de abril de 2021

Detenidos con camión robado en Milpa Alta

Elementos de inteligencia de la SSC detuvieron a cinco personas por el robo de una camioneta que transportaba cajas con alimentos en calles de la colonia San Nicolás Tetelco en Milpa Alta. Con un fuerte dispositivo de seguridad los detenidos fueron trasladados ante el MP. [La Prensa](#)

Pescan a 6 presuntos integrantes de La Unión

En posesión de varios envoltorios con posible droga, cuatro presuntos extorsionadores fueron detenidos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos se registraron sobre la calle Mecánicos, entre Imprenta y Hojalateros, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Se les aparece el chamuco a extorsionadores

Una fuerte golpiza se llevaron dos extorsionadores a manos de trabajadores del transporte público en la colonia Tierra Unida, alcaldía Magdalena Contreras, a los que pretendía extorsionar. **Policías capitalinos** llegaron a rescatar a los delincuentes. [Basta](#)

¡A reír!

Son los títeres del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, ideados en 2019 para crear un vínculo con los niños, como un espacio de expresión, para una cultura de paz y sentar bases de civismo, dijo Salvador Guerrero Chiprés, presidente del organismo. [Reforma](#)

Recuerdan nexos sospechosos de Evelyn

Tras su destape como aspirante a la candidatura de Guerrero, surgieron los narconexos de Evelyn Salgado, hija de Félix Salgado Macedonio. La pareja y el suegro de Evelyn fueron detenidos en 2016, por vínculos con Héctor Beltrán Leyva, líder del Cartel de Sinaloa. La investigación y captura fue anunciada por **Omar García Harfuch**, en ese entonces mando de PF. [Reforma](#)

Columna Razones. Amparos, extradiciones y mujeres / Jorge Fernández Menéndez

El reemplazo de Félix Salgado Macedonio por su hija Evelyn, puede salir más caro que la propia nominación del senador con licencia. Pues se divulgó que el suegro de Evelyn, es un empresario, apodado El Abulón, quien fue detenido por sus relaciones con el cártel de Los Beltrán Leyva. Para más datos, lo detuvo **Omar García Harfuch** durante su paso por la Policía Federal en Guerrero. [Excélsior](#)

Columna: “Moxie”: niñas de hoy / Salvador Guerrero Chiprés

En México, desde el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, entre 2020 y abril 2021, se brindaron 8 mil 484 atenciones a niñas y adolescentes. El 44 por ciento de ellas tienen entre 12 y 15 años, y 36 por ciento, entre 16 y 17 años. Tres de cada cuatro buscan ayuda a través del chat de Confianza del Consejo 555 533 5533, una herramienta muy empleada por este grupo etario y que garantiza el anonimato para la víctima. [Reforma](#)

Policiaico

Provoca sorpresa derrumbe en el Templo Mayor

Luego del derrumbe de la techumbre del Palacio de las Águilas en el sitio arqueológico del Templo Mayor, en el Centro Histórico, el lugar fue acordonado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [24 Horas](#).

Cae árbol y aplasta a vendedor de pan y 2 autos

Un árbol cayó sobre un vendedor de pan y dos vehículos sobre la calle Progreso, a un costado del Parque Morelos, en la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. El vendedor resultó lesionado tras ser golpeado por el tronco. [Basta](#)



Síntesis de medios

30 de abril de 2021

Cae techo de mercado en la Benito Juárez

Debido a una carga excesiva de peso por la lluvia y granizo durante la tormenta, se venció el 70% de la techumbre del Mercado La Moderna, ubicado en la alcaldía Benito Juárez, informaron las autoridades. Personal de Protección Civil de la demarcación evaluó los daños en ese centro de abasto, y permitió el acceso controlado a los locatarios. [Excélsior](#) / [24 Horas](#)

Rayo provoca incendio en casa de la Del Valle

Un rayo cayó sobre una casa ubicada en la calle Terrenos, casi esquina con División del Norte, en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez, provocando que se incendiara. Una mujer mayor de edad que habitaba el inmueble, fue rescatada por bomberos y servicios de emergencia. [Basta](#)

Lo pica rival

Luego de sostener una pelea con otro sujeto, un hombre resultó herido al ser apuñalado en la colonia Pueblo de Santa Cruz Acalpixca, en el perímetro de la alcaldía Xochimilco. El lesionado fue atendido por paramédicos y no requirió ser hospitalizado. [El Gráfico](#)

Baleado en La Viga

Un hombre resultó herido de bala al ser atacado de manera directa por sujetos que lograron escapar en calzada La Viga, colonia La Esperanza, alcaldía Venustiano Carranza. El lesionado fue ingresado al Hospital Balbuena. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Plomeado mientras paseaba a perro

Un hombre que salió a pasear a su perro, resultó lesionado en la rodilla tras ser baleado por un sujeto que logró escapar, los hechos ocurrieron cuando caminaba sobre calle Sauco, colonia La Draga, alcaldía Tláhuac. La víctima fue trasladada a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Indigentes muelen a golpes a cuate que tenía COVID-19

Los síntomas de Covid que padecía un hombre en situación de calle, se agravaron tras ser golpeado por dos sujetos indigentes conocidos como "El Botas" y "El Diablo", lo que provocó que perdiera la vida en calle Pablo Galeana, alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

Drogado en robo

Un hombre que acababa de sacar dinero de un banco en el Centro Comercial Santa Fe, fue metido a un baño y drogado con un trapo, para despojarlo del dinero. La víctima fue atendida al hallarlo tirado. [El Gráfico](#)

Se salvan tras sufrir trancazo en moto

Un hombre y una mujer que viajaban a bordo de una motocicleta, sufrieron un accidente al derraparse cuando ingresaron al bajo puente que cruza Paseo de la Reforma, en la alcaldía Cuauhtémoc. Según reportes el incidente se debió a un encharcamiento a causa de las fuertes granizadas. [Metro](#) / [La Prensa](#)

El paraíso... de las moscas

Un cadáver en estado de descomposición fue encontrado en las Minas del Cerro, colonia El Paraíso, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policíacos** del Sector Xóchitl, para brindar las atenciones necesarias. [Metro](#)

Los sicarios del carro rojo

Un joven fue asesinado a tiros cuando viajaba a bordo de su automóvil en calle Miguel Hidalgo, colonia Colongo, alcaldía Azcapotzalco. Reportes policiales señalan que el joven fue atacado por cuatro hombres que viajaban en un Cavalier rojo, desde el cual dispararon para después huir. [Metro](#)



Síntesis de medios

30 de abril de 2021

Se pasan de tueste

Un conato de incendio en el restaurante Buena Barra, en Polanco dejó cuatro personas intoxicadas por inhalación de humo y 130 evacuadas en Presidente Masaryk, esquina con Aristóteles, bomberos lograron sofocar el fuego. [Metro](#) / [Excélsior](#)

Justicia

Diputado sigue sin aparecer

En la Fiscalía General de Justicia se quedaron a la espera de que el diputado federal Benjamín Saúl Huerta regresara ante el MP para rendir su declaración. Aunque el expediente inició por el delito de abuso sexual, la fiscal Ernestina Godoy determinó investigar al morenista por violación equiparada agravada y abuso sexual agravado. [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR

PARQUE ÁLAMOS

Atienden a 2 aguilillas de Harris

